

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan paparan hasil penelitian dan uraian pembahasan pada Bab IV, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Didalam kegiatan ekstrakurikuler marawis yang berbasis kebudayaan terdapat nilai-nilai karakter religius yakni : akidah, ibadah dan akhlak. Melalui kegiatan ekstrakurikuler marawis akidah anggota marawis semakin bertambah, hal ini dibuktikan dengan bertambahnya rasa cinta terhadap Nabi Muhammad Saw dan menjadikan Nabi Muhammad Saw sebagai teladan akhlak yang baik untuk di teladani, hal ini melalui lagu-lagu Islami yang dibawakan yang maknanya mengandung rasa cinta kepada Nabi Muhammad Saw. Setelah mengikuti kegiatan ekstrakurikuler marawis anggota marawis semakin meningkat ibadahnya, hal ini dibuktikan dengan para anggota tepat waktu dalam mengerjakan solat 5 waktu, puasa sunnah dan gemar membaca Al-Qur'an serta berdzikir. Dan melalui kegiatan ekstrakurikuler marawis anggota mulai baik akhlaknya, hal ini dapat dilihat dari kegemaran siswa yang ringan tangan dalam menolong, bertutur kata dan berperilaku terhadap pengurus dan sesama teman lainnya.

Pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler marawis di Pondok Pesantren Putri HM Al-Mahrusiyah dalam penanaman nilai karakter religius : akidah, ibadah dan akhlak melalui metode keteladanan, metode pembiasaan dan metode ceramah. Metode keteladanan yang diberikan pelatih yakni menjadikan diri pelatih sebagai contoh yang baik bagi para anggota marawis. Untuk metode pembiasaan yang diberikan

pelatih kepada anggota yakni anggota marawis membiasakan diri untuk mengerjakan amalan-amalan ibadah yang telah dicontohkan oleh pelatih dalam kehidupan sehari-hari. Metode ceramah yakni pelatih memberikan nasehat-nasehat kepada anggota marawis di awal, di tengah, maupun di akhir pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler marawis.

## **B. Rekomendasi**

Berdasarkan kesimpulan di atas, peneliti ingin merekomendasikan beberapa hal berkaitan dengan kegiatan ekstrakurikuler hadroh marawis di Pondok Pesantren Putri HM Al-Mahrusiyah.

1. Bagi pembaca terkhusus peneliti selanjutnya diharapkan dapat melanjutkan penelitian ini agar menjadi lebih baik.
2. Bagi pembaca terkhusus santri diharapkan dapat mengambil ilmu dan manfaat dari penelitian ini.
3. Bagi pembaca terkhusus lembaga-lembaga Pesantren diharapkan termotivasi untuk mengaplikasikan beberapa perilaku ekstrakurikuler hadroh marawis sehingga mampu mencetak generasi muda yang memiliki semangat yang tinggi.